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Vordach Philharmonie 

Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt am 13.12.2012 zu nehmen: 
 
in der Kölnischen Rundschau wurde am 13. November 2012 der Architekt 
Professor Busmann im Rahmen der Debatte um ein neues Vordach für die 
Philharmonie mit einer Anfrage an den OB zitiert, wo das ursprüngliche 
einfache, mit dem Bildhauer Barna von Sartory realisierte Vordach 
abgeblieben sei. Es sei abbaubar und wiederverwendbar konstruiert 
gewesen und für die U-Bahn-Baustelle demontiert worden. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Beantwortung der Frage von Herrn 
Busmann auch der Bezirksvertretung Innenstadt zur Kenntnis zu geben.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid  gez. Markus Graf 
 
 
 


